

## *Chronique Mariale Internationale*

### **LE ROSAIRE PERPÉTUEL.**



E Rosaire Perpétuel est une Association de prière par laquelle le saint Rosaire se récite jour et nuit, sans interruption, pour rendre à Marie un perpétuel hommage et obtenir d'elle un perpétuel secours.

Cette oeuvre, qui a pris naissance en 1858, semble être la réponse de la terre au désir de la Reine du ciel se montrant, cette année-là à Lourdes, le Rosaire à la main.

L'organisation en est très simple : Les associés, des deux sexes, sont répartis en sections de jours et en divisions de mois ; à chacune de ces deux catégories correspond un chef qui lui emprunte son nom. Le chef de division choisit trente et un associés, en rapport avec les trente et un jours du mois, et assigne à chacun son jour. Chacun de ces trente et un membres s'appelle chef de section, et c'est à lui de trouver vingt-quatre associés et de donner à chacun d'eux une heure déterminée de jour et de nuit. Grâce à cette louable distribution des jours, des mois et des personnes, le Rosaire se récite à toutes les heures du jour et de la nuit par les fidèles des deux sexes inscrits dans l'Association, et un culte sans interruption est rendu à la divine Mère.

Cette garde d'honneur de la Reine du ciel et de la terre, qui compte de nombreux chevaliers dans la plupart des pays catholiques de l'Europe, a été établie par les Pères Dominicains dans les divers diocèses du Canada.

Elle existe depuis longtemps dans la paroisse du Cap de la Madeleine. Organisée en section distincte, sous la direction d'un Père de la communauté, elle est chargée de la récitation du Rosaire durant le dix-huitième jour de chaque mois. Vingt-quatre zélatrices voient à ce qu'à chaque heure un certain nombre de membres récitent le Rosaire. La journée se passe dans l'union avec Jésus et Marie. Le matin, communions